

Danke für das wertvollste Geschenk, das wir je erfahren durften.
Die über alles geliebte Ehefrau.
Die treusorgendste Mutter.
Die liebste Schwiegermutter.
Die liebevollste Oma.
Die liebste Tochter und Schwester.

Iris Amon – Du fehlst uns so sehr und trotzdem bist Du immer bei uns

Danke – für die einfühlsamen und tröstenden Worte von Herrn Pfarrer Jürgen Stauffert
Danke – der Familie Knapp für die rührende Begleitung in den schwersten Stunden
Danke – für die Fürsorge der Palliativ-Station des Klinikums Esslingen
Danke – allen Verwandten, Freunden und Kollegen, die Iris auf ihrem letzten Weg begleitet haben

In inniger Liebe und ewiger Verbundenheit:

**Dieter Amon, Elfi, Ali und Zakaria Ltifi, Ingmar Amon mit Stefanie Häberle,
Sigrid und Suse Klett**

Neckarsulm, im Mai 2014